



NOMBRE DEL ALUMNO: Vázquez Hernández Bethsaida

NOMBRE DEL PROFESOR: Luis Ángel Galindo Arguello

NOMBRE DEL TRABAJO: Orígenes de la conducta humana

MATERIA: Psicología y salud

GRADO: 1

GRUPO: (A) Escolarizado

CONTENIDO

Portada.....

Contenido.....

Introducción.....

Desarrollo.....

Conclusión.....

Bibliografía o referencia.....

INTRODUCCIÓN

En los orígenes de la conducta humana nos habla de un punto muy importante que es sobre tener el conocimiento en la forma de comportamiento de un ser humano en la sociedad y también nos habla de poder impulsar al individuo a determinar su forma de ser con las personas para poder interactuar con ellos y cada punto de contexto. En primer lugar, hay que advertir que el hombre es superado por la mayoría de los animales en el sentido de carencia que mortalmente instinto durante su época de la lactancia y niñez está sometido a una necesidad de protección prolongada. El hombre ha dominado la naturaleza ha sucedido lo contrario y precisamente porque el hombre nace como un ser indigente, más aún, siempre está de auto superación, en cambio los animales nacen especializados y por eso el hombre se hace así mismo utilizado de modo muy distintos en las realidades de la naturaleza que podemos notar en la vida de los seres humanos. Cuando una conducta se transforma a habitual se habla de comportamiento, es la acción que un individuo ejecuta.

También se podría decir que es la relación que establece el elemento de la asociación del individuo para la sociedad y así poder entender a una persona a través de su comportamiento hacía con nosotros y poder llegar a una conclusión conforme queremos saber, aunque muchas veces suele pasar que nos confundamos solo por la forma en que se comporta con nosotros, debemos de entender el punto de lo que nos tratara este tema que es de gran importancia para nosotros y así poder llegar al punto de la respuesta que queremos saber sobre la conducta del ser humano.

DESARROLLO

1.1 “ORÍGENES DE LA CONDUCTA HUMANA”

La conducta humana, se basa en nuestros principios y valores en nuestra vida en la sociedad en la que pertenecemos, con el fin de impulsar a un individuo a realizar una conducta para poder determinar cómo su comportamiento.

JOHN B. WATTON, es el representante de la psicología y lo que el debió de hacer en lo principal es, hacer una observación al individuo en su determinada situación en el que se encuentra. El estudio de la conducta del ser humano tiene una evolución a través de etapas en el que va acorde con el individuo, en la infancia o adolescencia va hacia el desarrollo físico desde el nacimiento hasta la muerte. Los psicólogos según el objetivo de la ciencia que trata sobre la psicología tiene el objetivo de enfocarse más sobre la conducta del ser humano y el principal punto es cuando nace un recién nacido y conforme va creciendo ese ser humano va forjando una conducta en el cual conforme a los padres le va enseñando él va aprendiendo cada día y cuando ya esté en la etapa de la adolescencia él ya tiene el conocimiento de cómo comportarse en la vida, sociedad y todo lo que le rodea.

Los artistas, científicos, profesores y políticos se preparan para su conducta y así poder aplicarla para sus conocimientos, cada una de las conductas son diferentes en las personas y también las principales conductas que podemos aclarar o caracterizar es, en la forma en que caminamos, expresamos, cantamos y miramos, esta sería la forma de su conducta hacia la sociedad que nos rodea. La conducta viene dada en las reacciones a los estímulos ambientales y la psicología estudia la conducta del hombre que viene dando hacia su comportamiento.

En la conducta humana ya existen otros factores influyentes, así como los biológicos y los factores ambientales. El origen de la conducta humana se dio a través del descubrimiento de unos Arqueólogos de una cueva que se ubica en Sudáfrica y se originó en África en los años 130000 años y esto nos demuestra que estamos relacionados con ellos por evidencias genéticas, nos originó que se llamara el comportamiento moderno por la forma lenguaje, el pensamiento, así como la pesca, y caza son herramientas elaboradas con gran capacidad anatómicamente humanos.

La idea de un origen biológico afirma el comportamiento moderno en la época de un proceso gradual. La evidencia ha sido de un grupo de investigadores y el primero por CRISTOPHER HENSHILWOOD, de la universidad Estatal STORRY BROOK, de Nueva York.

Las características que poseemos, ya sea en nuestra manera de comportarnos nuestros gustos y preferencias, depende mucho en el ambiente en el que nacimos, también las conductas del hombre en la relación del medio buscan equilibrar sus comportamientos e integrarse en nuestras necesidades con dicha conducta de cada persona y también se manifiestan en algunas áreas que son estas tres conductas.

- En la de las expresiones del cuerpo.
- En la de las relaciones sociales.
- En la de las expresiones mentales.

El vínculo, de estos tres seres son desde que nacemos no dejamos de conducirnos para tener un vínculo con los demás y a lo largo de nuestra vida va desarrollando de una forma peculiar, para conducirse un fruto de nuestra interacción entre ambos. (COMMENT, 2015)

COMMENT, E. C. (2015). *<http://boletin.vclconsultores.com>*. México: 30 de Marzo.

CONCLUSIÓN

La conducta humana trató de lo que debemos de saber o tener conocimientos de los comportamientos de cada ser humano, y cada uno de ellos poder distinguirlos por su forma de actuar, también habló de un biólogo que nos afirma el comportamiento moderno en aquellos tiempos que aún se estaba investigando sobre la conducta y finalmente quedo afirmado por él, como lo había dicho. También, los orígenes de la conducta humana en la enfermería, nos ayuda mucho al saber cómo poder tratar a los pacientes por la forma en el que se comporte, nosotros ya tendremos el conocimiento en esa parte, aunque el principal el que tiene más conocimiento de esto son los psicólogos, ya que ellos estudian la conducta del ser humano y sobre todo para nosotros los de enfermería podemos darnos cuenta por el caso de que se estudia las partes del cuerpo y tener algún conocimiento en eso por medio de notas y toda información que pueda darnos un paciente y así poder saber, que es lo que tiene o presenta el paciente y así nos será más fácil de poder comprender y tratar de ayudar a los pacientes de la forma amable y correcta.

BIBLIOGRAFÍA (Manuel Albores Salazar, 2002)

COMMENT, E. C. (2015). *http://boletin.vclconsultores.com*. México: 30 de Marzo.

Manuel Albores Salazar. (2002). *Libro UDS*. Comitán, Chiapas: Edgar Robledo Santiago.